

## X.

# Bilder aus Texas und den amerikanischen Freistaaten.

---

### 1. Der Berirte in den Prairien von Texas.

(Nach Sealsfeld.)

Sobald wir uns in New-Orleans ausgeschifft hatten, beeilten wir uns, die Reise ins Innere von Texas anzutreten und uns zu dem Ende die nöthige Anzahl von Mustangs zu kaufen. Die Mustangs sind kleine, sehr wilde und tückische Pferde, die sich in den grasreichen Fluren Nord-Amerikas ins Unzählbare vermehrt haben und namentlich die Prairien von Texas in Heerden von vielen Tausenden durchstreifen. Man fängt sie mit dem Lasso, einem zwanzig bis dreißig Fuß langen, aus fingerbreiten Streifen von Rinds- oder Pferdehaut gedrehten Riemen, der mit dem einen Ende am Sattelknopf befestigt ist, während das andere in einer Schlinge endigt, die der Reiter in der Hand hält. So groß die Geschwindigkeit der Mustangs ist, so entgehen sie doch selten einem geübten Jäger; denn dieser versteht es, selbst in einer Entfernung von zwanzig bis dreißig Fuß dem Thiere, das er sich zur Beute ersehen hat, die Schlinge über den Kopf zu werfen. Sobald dies geschehen ist, wirft der Reiter sein